

L'[OBSERVATOIRE IMMOBILIER DU SUD OUEST:522800408] (siège à Artigues/33) a dévoilé le bilan 2014 des ventes de lots à bâtir et de logements. Ainsi, les 26.596 mises en chantier de logements neufs ordinaires en Aquitaine en 2014 marquent un recul de 14 % par rapport à 2013. Alors que l'individuel pur (aménagé, diffus) perd 20 %, à 7.929 logements, l'individuel groupé chute de 39,6 %, à 2.454 logements, tandis que le collectif progresse de 2,5 %, à 10.213 logements. Le nombre de permis de construire est en recul de 25 %. www.societe.com/societe/observatoire-immobilier-du-sud-ouest-522800408.html